

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 66	S0110/24	28.02.2024
zum/zur		
F0042/24 Fraktion FDP/Tierschutzpartei – Stadträtin Evelin Schulz		
Bezeichnung		
Beleuchtung Schroteradweg		
Verteiler		Tag
Die Oberbürgermeisterin		12.03.2024

Zu den in der Stadtratssitzung am 15.02.2024 gestellten Fragen in der Anfrage F0042/24 möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten.

1. *Wer ist für die Unterhaltung des Radweges zwischen der Dehmbergstraße und der Pestalozzistraße südlich der Schrote zuständig? In welchen Verantwortungsbereich fällt der Wegabschnitt?*

Der Börderadweg gehört in diesem Abschnitt zur Baulast des Eigenbetriebes Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg.

2. *Wieso verfügt der Wegabschnitt aktuell nicht über eine Beleuchtung?*

Da es keine Pflichtaufgabe der Stadtverwaltung ist, dass Parks und Radwege grundsätzlich beleuchtet werden müssen, ist dieser Abschnitt in der Vergangenheit noch nicht mit einer Beleuchtungsanlage ausgestattet worden.

3. *Ist geplant, den Abschnitt schnellstmöglich zu beleuchten?*

Wenn ja, für wann genau ist die Errichtung mit welcher Beleuchtungsart geplant?

Wenn nein, warum nicht?

Die Errichtung einer Beleuchtung ist für das Jahr 2024 vorgesehen. Es wird die gleiche Beleuchtungsart wie in den bereits fertiggestellten Abschnitten im Bereich zwischen Hannoversche Straße und Dehmbergstraße.

Rehbaum